Certificat / Certificate



programme de certification ift pour les murs rideaux ift-certification scheme for curtain walling

Basé /

(QM 329)

édition /issue 2018

Certificat No. / Certificate No.: 193-8017423-1-3

Mur-rideau

curtain walling

Système system

-, -----

Fabricant manufacturer

Site de production

production site

FWS 50/FWS 50.HI/FWS 50.SI/FWS 50.SI Green/ FWS 50S/FWS 50 S.HI/FWS 50 S.SI

PICHLER Projects GmbH

Edisonstr. 15, IT 39100 Bozen

PICHLER Projects GmbH

Edisonstr. 15, IT 39100 Bozen

PICHLER

Ce certificat atteste que le produit de construction indiqué satisfait aux exigences du programme de certification ift retenu comme base, dans sa version actuellement en vigueur.

- Introduction et maintien d'un contrôle de la production en usine par le fabricant
- Une inspection initiale de l'usine et du contrôle de la production en usine a été réalisée par l'ift-Q-Zert
- Surveillance externe continue de l'usine et du contrôle de la production en usine par l'ift-Q-Zert

Ce certificat a été délivré pour la première fois le 22.11.2018 et demeure valide pour 3 ans si les conditions précisées dans la spécification technique susmentionnée ou les conditions personnelles n'ont pas changé de manière significative entretemps.

Le certificat ne peut être reproduit que si aucune modification n'y a été apportée. Toute modification des conditions de certification doit être signalée sans délai par écrit au centre ift-Q-Zert avec les justificatifs nécessaires.

L'entreprise est autorisée à utiliser la marque « iftzertifiziert » conformément au règlement de marquage ift.

This certificate attests that the building product mentioned fulfils the requirements of the underlying ift-certification scheme in its current version.

- implementation and maintenance of a factory production control by the manufacturer
- initial inspection of the production site and the factory production control by ift-Q-Zert
- continuous third-party control of the production site and the factory production control by ift-Q-Zert

This certificate was first issued on 22.11.2018 and will remain valid for 3 years, as long as neither the conditions laid down in the technical specification listed above nor the manufacturing conditions in the production site nor the factory production control itself are modified significantly.

The reproduction of the certificate without any change from the original is permitted. Any changes to the prerequisites applicable to certification shall be immediately communicated in writing to ift-Q-Zert accompanied by the necessary evidence.

The company is authorized to affix the "ift-certified"-mark to the building product mentioned according to the ift-rules for use of the "ift-certified"-mark.

Niveau atteint / Achieved level:



Identitäts-Check Contrôle d'identité



www.ift-rosenheim.de/ ift-zertifiziert ID: F1C-AC6E9

Rosenheim 22.11.2021

Christian Kehrer
Leiter der ift-Zertifizierungs- und Überwachungsstelle
Head of ift Certification and Survey lance Body
17065

Valable jusqu'au: / Valid until:

21.11.2024

Contract No.: /

ift Rosenheim

akkreditierte Produktzertifizierungs. stelle

193 8017423

Tel.: +49 8031 261-0 Fax: +49 8031 261-290 www.ift-rosenheim.de Prüfung und Kalibrierung – EN ISO/IEC 17025 Inspektion – EN ISO/IEC 17020 Zertifizierung Produkte – EN ISO/IEC 17065 Zertifizierung Managementsysteme – EN ISO/IEC 17021



